



VERLÄNGERUNG DER BEWERBUNGSFRIST

Im Rahmen des Projektes PromoLi stellt die **Universität für Musik und darstellende Kunst Graz (KUG)**, gefördert durch das Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz, eine Stelle als

Projektmitarbeiter PraeDoc

zur Besetzung zur Verfügung.

Das Projekt PromoLi ist ein Karriereförderprogramm für Nachwuchswissenschaftler:innen aus dem Personenkreis der Menschen mit begünstigbarer Behinderung und/oder chronischer Erkrankung mit dem Ziel, diese zu fördern und wissenschaftliche Exzellenz zu sichern.

Das Arbeitsverhältnis als Universitätsassistent:in prae doc (Teaching and Research Associate, Angestellte/r gemäß Kollektivvertrag §49 der Gehaltsgruppe B1 für die Arbeitnehmer/innen der Universitäten) wird für eine Dauer von vier Jahren mit der Option auf Verlängerung um ein Jahr befristet eingegangen. Der Beginn des Arbeitsverhältnisses erfolgt nach Vereinbarung. Das monatliche Mindestentgelt bei einem Beschäftigungsmaß von 30 Stunden/Woche beträgt 2.684,10 Euro brutto pro Monat, die Anrechnung von tätigkeitsbezogenen Vordienstzeiten ist möglich.

Aufgabengebiet

Die ausgeschriebene Stelle im Rahmen des Projekts PromoLi bietet die Möglichkeit sich auf das Dissertationsprojekt zu konzentrieren, um dieses bis zum Ende des Arbeitsverhältnisses erfolgreich zum Abschluss zu bringen. Zur Einbindung in den Forschungsbereich und als Vorbereitung auf die Tätigkeit in Lehre und Forschung sind mit der Stelle folgende Aufgaben verbunden:

- Mitarbeit bei Forschungs-, Lehr- und Verwaltungsaufgaben am Institut / Aufgaben in Entwicklung und Erschließung der Künste
- Mitarbeit bei Prüfungen und bei Evaluierungsmaßnahmen
- Betreuung von Studierenden
- selbständige Forschungs- und künstlerische Tätigkeiten mit dem Ziel der Vertiefung der eigenen fachlichen, künstlerischen und wissenschaftlichen Kenntnisse und der Erstellung einer Dissertation

Vergabe der Stellen

Zur Bewerbung auf diese Stelle sind Absolvent:innen eines Master- bzw. Diplomstudiums aller Fachdisziplinen, die dem Fächerspektrum der KUG angehören, zugelassen. Die Schwerpunkte der KUG decken ein breites Spektrum aus geistes- und sozialwissenschaftlichen musikbezogenen Disziplinen, Lehramts- und Sekundarpädagogik in Musik und bildender Kunst, Instrumental(Gesangs)Pädagogik, Technik und Naturwissenschaften und künstlerischer Forschung in der Musik sowie Theaterwissenschaft und Dramaturgie. Detaillierte Informationen zu den Fachgebieten der KUG entnehmen Sie unserer Homepage.

Die ausgeschriebene Stelle richtet sich ausschließlich an behinderte und/oder chronisch erkrankte Personen, die dem Kreis der Menschen mit begünstigbarer Behinderung angehören.

Zur Bewerbung reichen Sie bitte folgende Unterlagen ein:

- Motivationsschreiben
- Lebenslauf
- Sponsionsbescheid und Abschlusszeugnis des Studiums
- Genaue Angabe zum Fachgebiet in dem die Dissertation angestrebt wird
- Stellungnahme des geplanten betreuenden Institutes / Betreuer:in bzw. Betreuungszusage
- Kurzkonzzept zum Dissertationsprojekt (5000-10000 Zeichen ohne Leerzeichen)

Bei Fragen zum Auswahlverfahren und zur geplanten Anstellung können Sie sich gerne an **VR Robert Höldrich**, Leonhardstraße 15/I, 8010 Graz wenden.

Kennzahl: GZ 19/24

Ende der Bewerbungsfrist: 26.04.2024

Bitte senden Sie Ihre schriftliche Bewerbung an bewerbung@kug.ac.at.

Für das Rektorat
Georg Schulz

EXTENSION OF THE APPLICATION DEADLINE

Within the framework of the project PromoLi, **University for Music and Performing Arts (KUG)**, funded by the Austrian Federal Ministry of Social Affairs, Health, Care and Consumer Protection, is offering the position as

a Pre-Doctoral Project Employee

The PromoLi project is a career advancement program for young scientists from the group of people with disabilities and/or chronic illnesses, aiming to support them and ensure scientific excellence.

The employment as a University Assistant pre-doc (Teaching and Research Associate, employee according to the collective agreement §49 of the salary group B1 for university employees) is a fixed term contract for a duration of five years. The start date of the employment will be determined by agreement. The monthly minimum salary for a workload of 30 hours per week amounts to € 2,684.10 gross per month, with the possibility of recognizing previous relevant work experience.

Area of Responsibility

The advertised position within the project PromoLi project offers the opportunity to focus on the dissertation project, aiming to successfully complete it by the end of the employment period. The position entails the following tasks to integrate into the research field and prepare for teaching and research activities:

- Participation in research, teaching, and administrative tasks at the institute / Tasks in the development and exploration of the arts
- Participation in examinations and evaluation measures
- Student supervision
- Independent research and artistic activities with the aim of deepening one's own professional, artistic and scientific knowledge and completing a dissertation

Allocation of Positions

Graduates of master's or diploma programs from all disciplines belonging to the spectrum of KUG are eligible to apply for this position. The focus of KUG covers a wide range from humanities and social sciences in music related disciplines, teaching pedagogy and secondary pedagogy in music and performing arts, music education – voice and instruments, technology and natural sciences, artistic research in music as well as theatre studies and dramaturgy.

Detailed information on the subject areas of KUG can be found on our homepage.

The advertised position is exclusively aimed at disabled and/or chronically ill individuals who belong to the group of people with disabilities eligible for support.

To apply, please submit the following documents:

- Motivation letter
- Curriculum vitae
- Degree certificate and transcript of records of the completed studies
- Precise indication of the field in which the dissertation is intended
- Statement from the planned supervising institute / supervisor or confirmation of supervision
- Short concept for the dissertation project (5000-10000 characters excluding spaces)

For inquiries regarding the selection process and planned employment, feel free to contact **VR Robert Höldrich**, Leonhardstraße 15/I, 8010 Graz.

Reference number: GZ 19/24

Application deadline: 26.04.2024

Applications should be sent to: bewerbung@kug.ac.at.

On behalf of the Rectorate
Georg Schulz